

昨年は、地域の皆様やご家族にたくさんのご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。今年一年も新たな気持ちで、子どもたちと楽しく元気に過ごしていきたいと思えます。

本年も子どもたちへの温かい見守りやご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

年賀状を1枚ください



年賀状を書いたよ

5歳児が、日本の伝統的な文化に触れ、興味や関心をもつことをねらいとして、郵便局へ年賀状を買い、書いた年賀状をポストに投函する経験をしました。



どんな蛇にしようかな...



オリジナルの年賀状の出来上がりです！



お家に届きますように

いろいろな物を食べると
元気な体になるよ

家庭教育学級(5歳児親子クッキング)



最初に垂井町食生活改善協議会の方々によるエプロンシアターを見て、バランスよく食べることの大切さを知りました。そして、その後は親子で、小松菜そばろとにんじんコーンのにんじゃおにぎりを作りました。「おいしい〜!」「もっと、食べたい!」と親子で作ったおにぎりの味は格別だったようです。

正月遊びをしたよ

エアコンの室外機の風を利用して・・・



凧あがってる？

凧あげ



こま回し



凧あげやカルタ遊び等、この時期ならではの正月遊びを十分に楽しむことができました。



カルタ遊び



表佐小学校5年生との交流

最後は、円になって♪ありがとうの花♪をみんなで歌いました



今年度最後の表佐小学校5年生との交流です。表佐こども園の園庭でドッジボールやしっぽ取りをして、思いきり体を動かして遊びました。交流を重ねることで、お兄さんお姉さんとすっかり仲良くなった子どもたちです。来年度、5歳児は小学1年生。6年生になったお兄さんお姉さんと再会するのが楽しみです。